

10. 24



فَلَمَّا دَخَلَ الْمَدِينَةَ
وَجَدَ النَّبِيَّ مُحَمَّدًا
عَلَيْهِ السَّلَامُ وَسَلَّمَ

Zoppot 12/4 97

Hochverehrter Herr Professor,

Erstlich komme ich Ihnen für Ihr letztes Schreiben zu danken und Ihnen von mir, an dem Sie ein fremdtägliches Interesse nehmen, hinzu zu berichten. Da er in der Aer Aera Socin-Sachan ein connexionloses Gelehrter, der Wirklich ein Interesse und Liebe zur Sachen erhabt, nichts Erfreuliches berichten kann, ist selbstverständlich. Wenigstens aber ist mir meine Unschlüssigkeit gelungen, obwohl Socin und diesmal alle Hebel in Berezeugung gesetzt hat dieselbe in ein Fiasco rauszumüngestalten. Aber seine Umtreibe fielen auf unsicherbarren Boden als in Terna, ^{sein Freund Delbrück die} ~~berne~~ Fakultät über den Jahren Sachverhalt zu fördern verstanden hat und es dargestellt, dass man auch über meine Personlichkeit nicht in Greifswald, wo ich 5 Jahre wirkte, sondern bei dem Biedermann Sachan erkundigte. Wenn Jacob vorangetreten hätte, so würde Socin höhnend einen Herrn in Halle, „wie ich mich in Terna verwandelt habe“,

Hörde er wohl auf seine Antikritik verzichten haben? O nein,
denn es ist eben kein so elender Streber wie das unverzweigliche
Proletariat, welches jene hervor protegieren. Antikritisch ist
keine Ausrichtung vorhantnen, hos obige Ausserung Soizos,
welche ihm unter normalen Verhältnissen den Genuss breiter
amiorste, dieses brutalen Maßstättung irgendwelchen Abbruch
thut. Ich habe für die Gewissenssäuerlichkeit und Unzufriedenheit
dieses Menschen ein reiches Material gesammelt, das
allerdings gewiss noch eine Zeit, bis der Saat reif ist,
abglimmen wird. Wunderbare Blüten sind des Antikritismus
aus und berter Gelegenheit nach zu Tage gekommen. Für
Kairos kann unter andern auch J. Lipperert in Frage, den ich
allerdings nicht für eine für diese Seiten sehr geeignete Perso-
nlichkeit halte, obwohl er ganz gut verstand. Ich kann
den Nachnamen freigeben, dass ihn hier und in andern Hirten anti-
semitische Gehässigkeit geprägt hat. Diese Leidenschaft
bei der Angelegenheit ist aber, dass Lipperert aus einer
litterarischen Burschenfamilie stammt, die niemals in jüngste

Familien hineingehirrirt hat!

Ich kann Ihnen nicht darin bestimmen, dass die geringe
Zahl meiner alttestamentlichen Parallelen - heißt II mindestens
als Einladungsergryt in 8 Tagen aus dem Boden gebrüppft
werden - Der Sachen objektiv wäre; ich glaube das Gegenteil
Siel. 100 Vers 3 wird Sie vielleicht noch interessieren, da
dasselbst zwar und auf sich nebeneinander steht.

Ich habe in den letzten Tagen eine gedrängte aber, ob
durch es mir möglich ist, von passante Darstellung des verzögi-
mischen Rechtes zum Abschluss gebracht; sonst, Grundriss
der ethiol. Jurisprudenz hat mir für die Gruppierung des
Materials gute Dienste geleistet; Sie werden das natürlich
ganz anders machen können; aber wenigstens glaube ich, Ihre
Arbeiten gut vorbereitet zu haben.

Aeronauten beschäftigen mich jetzt - leider - motorischer
Studien und da habe ich eine Frage, die mir sehr am Herzen
liegt. Freytag sagt in seiner Verokumot S. 8 Anm. 2,
dass Münchhausen, Algama und Albid bis zu allen Metra ver-

Weihreht hätten. Mir ist nie derartiges vorgekommen, und im
Vorjahr habe ich vergeblich nach solchen Angaben gesucht. Für
die Entstehungsgegenstände des Metra waren natürlich solche
Verluste, welche noch grössere Ungebundenheit aufweisen,
von grösster Bedeutung. Können Sie mich auf deren
Spur führen?²

Bis zum 24. Okt. gedenke ich zu Zoppot zu bleiben,
denn ist meine Adresse wieder Halle, Sophienstr. 39
oder auch Bibliothek

Mit bestem Gruss
Hochachtungsvollst

Der ergebene

Georg Jacob.